



Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

18.03.1965 Der Traum vom.....

Vor 45 Jahren erfüllte sich ein Menschheitstraum. Der sowjetische Kosmonaut Alexey Leonow verliess das am 18.3.1965 gestartete Raumschiff Woschod 2 um frei schwebend 16 Minuten lang im Weltraum neben dem Raumschiff zu fliegen (Space Walk), beobachtet von seinem Weltraumkameraden Pavel Beljajew. Rückkehr und Landung von Woschod 2 mit beiden Kosmonauten am 19.3.1965.



Der Kosmonaut A. Leonow wurde auch ein international anerkannter Kunstmaler, nach dessen Vorschlägen Sondermarken und Ganzsachen zu seinem "Weltraumspaziergang" entworfen wurden.



Den Traum von der Schwerelosigkeit im All träumen viele Menschen. Es kann Ihr Hobby werden einen Traum umzusetzen, zu Dokumentieren. Träume werden wahr bei der www.g-w-p.ch. Erfahrene Astro-Sammler helfen Ihnen gerne an unseren jeweiligen Monatshock die frei schwebenden Gedanken umzusetzen. Wie hier „zwei“ Beispiele aus der GWP Sammlungen.